

PAYS.	Minots de "Winchester."		
	1889.	1890.	1891.
Europe— <i>Suite</i>			
Irlande.	2,680,838	2,639,399	2,615,437
Grèce.	5,000,000	12,378,240	5,675,000
Italie.	103,832,354	126,640,746	126,801,916
Pays-Bas.	5,675,000	6,189,120	3,713,472
Portugal.	8,512,500	8,252,160	8,252,160
Roumanie.	44,784,853	63,954,240	53,073,684
Russie, non compris Finlande.	188,535,989	† 197,739,200	† 169,108,708
Pologne.		22,343,125	12,680,920
Servie.	5,000,000	10,315,200	7,945,000
Espagne.	75,622,213	70,143,360	71,349,094
Suède.	3,708,045	3,956,043	4,551,350
Norvège.	283,750	412,608	412,608
Suisse.	2,270,000	2,475,648	4,041,766
Turquie.	39,725,000	37,134,720	33,008,640
Asie—			
Indes.	243,076,549	235,345,600	255,434,667
Asie Mineure.	36,887,500	37,134,720	37,029,375
Caucase.			74,269,440
Perse.	22,500,000	22,693,440	20,630,400
Syrie.	12,768,750	12,378,240	12,343,125
Afrique—			
Algérie.	22,500,000	22,693,440	21,281,250
Egypte.	7,945,000	8,252,160	11,140,416
Cap de Bonne-Espérance.	3,800,000	3,713,472	4,126,080
Tunis.		4,256,250	4,256,250
Australasie.	26,205,957	42,480,131	33,874,606
Total	2,040,729,789	2,205,185,702	2,356,596,747

† Non compris la Pologne.

396. La quantité d'orge récoltée en Canada était autrefois d'environ 28,000,000 de minots, mais vu les prix réduits aux Etats-Unis, et l'incertitude d'un marché avantageux en Angleterre, la superficie semée en orge pour 1891 a été de beaucoup plus petite, surtout dans Ontario, cette province où l'on cultive l'orge sur une si grande échelle; il est douteux même que la récolte totale de l'année dernière se soit élevée à 25,000,000 de minots. Les premiers chargements importants d'ici pour la Grande-Bretagne ont été faits en 1891, et quoique le résultat n'ait pas été ce à quoi on devait s'attendre, cela doit être attribué plus au manque d'expérience, qu'à la qualité du grain même. Pendant la saison de la navigation, à peu près 200,000 minots d'orge à deux rangs, ont été expédiés à la Grande-Bretagne *via* Montréal et une partie fut vendue à un prix très rémunérateur, mais malheureusement, une grande partie n'ayant pas été examinée avec assez de soin, conséquemment, le bon et le mauvais se trouvant ensemble, le résultat a été qu'on n'a pu obtenir que le prix courant de l'orge d'une qualité inférieure.

Expérimentations de l'orge à deux rangs